

平成22年度 優良商工会女性部紹介

商工会女性部員増強運動

新規加入部員数上位5商工会

両津商工会女性部	[26名]
柿崎商工会女性部	[13名]
寺泊町商工会女性部	[6名]
見附商工会女性部	[5名]
妙高高原商工会女性部	[5名]
佐和田商工会女性部	[5名]

増加率上位5商工会

両津商工会女性部	[122.92%]
三川商工会女性部	[118.75%]
柿崎商工会女性部	[117.65%]
新穂商工会女性部	[109.09%]
寺泊町商工会女性部	[107.04%]

商工会カード加入促進運動

赤泊商工会女性部

商工会女性部員増強運動表彰においては計8商工会女性部に対して、商工会カード加入促進運動表彰においては、赤泊商工会女性部に対して、連合会山崎副会長から表彰状が授与されました。

受賞された女性部の皆様、おめでとうございました！

お手伝いに 来なくてもいいのよ

両津商工会女性部
部長 奥田富子



新入部員勧誘の合言葉はこれでした。これまで入部しなかった理由はお手伝いに出られないからというのが大半。女性部への協力はお手伝いばかりではありません。「お祭りの出店の時には焼鳥・ビールの売上に協力してね」「りょうつ・デ・フリマの時には品物を提供してね。買物にも来てね」「新年会には出演は強要しないわ。観客になって拍手を贈ってね」『それならOK。私にも出来る、名前だけの部員にはならないね』という筋書きで、役員さんたちが未加入の同業仲間や友人達に声を掛け廻ったら何と26名の方々が入ってくれました。

さて、協力をいただくばかりでは片手落ちです。女性部からどのようなメリットを差し上げられるか、それがこれから課題です。

部員増強運動 明るさとやる気をモットーに！

寺泊町商工会女性部
部長 三上規子

この度、部員増強運動で、県3位の名誉ある表彰をいただきありがとうございます。

寺泊町商工会女性部では、部員増強運動として、「女性部だより」を年2回発行、全商工会員に配布して、女性部の活動を知らせ組織強化と新入部員の募集に役立てました。また、3年に一度の商工会役員改選時に、新理事の未加入の奥様方に入部のお願いをして加入につながりました。

入部してくださった女性部員には、御礼として、花を植えたプランターをプレゼントしました。

新年会や総会に出席された新部員からは、「女性部の元気と活発さに驚かれ、この元気や活発さが寺泊町を担っているのです。。。」と言葉を頂きました。またフラダンスに参加の方、研修旅行に参加の方とそれぞれが初めての活動と言う事で、大変楽しんで頂いております。

寺泊町商工会女性部は明るさとやる気をモットーに、パワフルに！元気に！寺泊地域の活性化と明るい未来を目指して頑張っております。

部員増強運動 優良女性部

ひろがる輪

柿崎商工会女性部
部長 佐藤恵子

この度、22年度の部員増強運動で、新部員を13名獲得し、県女性連から表彰されました。

10年前は、100余名いた部員が昨年春には70名以下に。これはどうにかしないと！と思い、未加入の事業所を役員で1件1件お願いに回りました。

ただお願いに回っても、何かメリットがないとなかなか良い返事はいただけません。

女性部の魅力その1、部員同士の交流が広がる。その2、まちのイベントに参加できる。その3、交流することは商売にも繋がる。その3点をアピールしながら、お願いに回りました。

女性は、今より一步前に踏み出すことが大切だと思います。思い切って踏み出せば、必ず得るものはあるはずです。新部員の皆さんとともに、今後も楽しく充実した女性部活動をしていきたいです。

部員増強運動 優良表彰を受賞して

見附商工会女性部
部長 五十嵐トシ

昨年に引き続き「部員増強運動」で優良表彰をいただき、部員・職員一同心より感謝しています。昨年同様、部員の皆さん方が知り合いの方に、たくさんの声がけをしていただいたお陰です。部員の方々が女性部活動に参加して、良さや楽しさを実感して皆さんにお話しくださいたのでは・・・。

これから女性部活動を計画していく際には、皆さんに喜んで参加していただける行事、皆さんにとって有意義な行事、商売に有益な行事等、色々と計画していかなければと責任を感じています。若い部員さんの意見も聞きながら事業を進めて行きたいと思っています。ますます見附商工会女性部が活気づいて、商工会・町の活性化につながるよう頑張っていきます。

この度は本当にありがとうございました。



部員増強運動 優良表彰を受賞して

妙高高原商工会女性部
部長 森 俊江

優良表彰を頂き、ありがとうございました。
妙高高原は、雄大な妙高山に抱かれるように、自然豊かな環境にあります。

春一番、お客様のお迎えの美化運動から始まり、地元の歴史の勉強会、ストックを使ったノルディックウォーキング、リンパ体操、視察研修、懇親会、地域の行事への参加等々、バラエティ豊かな内容です。

しかし、ここ数年の経済状態の悪化や自然災害で、脱退者の歯止めがきかない状態ですが、ちょっと嬉しい受賞です。

現代は、パソコンの普及等により、情報伝達の仕方が変化して来ています。だからこそ、人と人とのふれあいが大事です。

それには女性の力です。

これからも、一人でも多くの笑顔を作る為、努力したいと思います。

部員増強運動 優良表彰を頂いて

三川商工会女性部
部長 阿 部 せつ子

この度は部員増強で表彰を頂きまして、ありがとうございました。

部員一同大変喜んでおります。

三川は小さい商工会です。

商工業者数も増えません。

そんな中で、女性部員を増やすことはなかなか大変なことです。

でも、この受賞をきっかけに部員皆さんにも喜びが伝わった事と思います。

これからも、まず、人・人です。いかに大勢の考えが、大きな力を生むかという事を実感しています。

小さくとも、小さいままでも、大きな力は出せます。私達はそれを信じ、これからも頑張って行きたいと思います。

部員増強運動 優良女性部

平成22年度部員増強運動 優良表彰を受賞して

佐和田商工会女性部
部長 中 山 晖 子

この度「優良表彰の受賞」を、2年続けていただいたことは、大変名誉なことと部員共々嬉しく思っております。

なかなか、全事業に参加することは困難なので、『参加できる時に参加してください』と、声をかけて加入していただいております。

せっかく、入部していただいたのですから、普段からお互いに部員のお店を利用し、女性部での行事の際には部員のお店で懇親を深めております。

これからも、部員増強と共に、貯蓄共済の加入にも声をかけて頑張っていきたいと思っております。

ありがとうございました。

部員増強運動 優良表彰を受賞して

新穂商工会女性部
部長 後 藤 須美恵

今年度、新穂商工会女性部は、毎年重点目標に掲げている部員増強運動で、表彰をいただき大変嬉しく思っています。

退部する部員もいる中、何とか一人でもと声を掛け合って入部していただいた新しい部員は、20代の若い人もいて今後の活動に大いに期待が持てるものと思っています。

女性部活動をどうしたらもっと楽しく、そしてみんなが参加出来るかと考えながら、活動の一つ一つについて話し合いを重ねながら環境ボランティア、地域振興事業、健康促進等を行っております。

部員数は少なくとも、地域に根ざした活動を今後も続けて行きたいと思っています。

商工会カード加入促進運動優良女性部

商工会カード加入促進運動 優良表彰を受賞して

赤泊商工会女性部 部長 葛 野 洋 子

商工会法施行50周年の記念すべき年に、商工会カード加入促進運動で優良表彰を頂き、当会女性部はもちろんの事、部員の一人としてとても嬉しい出来事となりました。これも日頃から部員と事務局が一体となり、何事にも「和気藹々」と活動できている「証」ではないかと部長として感謝の気持ちでいっぱいです。

振り返ること数年前、時代背景も手伝って、世代交代、後継者不足等で部員が退部する中、部員増強に努め、その頃入部された若い部員さん達も女性部活動に熱心に取り組まれ、事業計画の一つ一つを達成していることに感謝しています。「無理はしない、でも出来る事はやる」をモットーに赤泊商工会女性部は頑張っています。

六月十六日(木)～十七日(金)

新潟市西蒲区岩室温泉「ゆもとや」

において、一七一名の参加のもと、

女性部長等研修会が開催されま

した。

未武県女性連会長、平野県連合

会副会長の挨拶の後、女性部主張

発表大会が開催され、県内六プロ

ツクから選出された代表者六名か

ら主張を発表して頂きました。(後

述)

その後、新潟公証人合同役場

公証人 細田美知子氏を講師に迎

え、「安心・安全な老後のために：

成年後見制度について」と題して、

講演会を開催しました。

細田講師は、「成年後見制度は判断能力が不十分な方たちを保護するため、二〇〇〇年四月一日に介護保険制度とともに施行した制度である。高齢化社会に伴い認



新潟公証人合同役場
公証人 細田美知子 氏



知症になる高齢者が多くなっていることが、この制度の背景にある。年をとつても身の回りのことを一人でこなしたいと思う人が多いが、この制度を利用することで高齢になつても財産に関する危険を回避することができる。成年後見制度には、任意後見と法定後見とに分かれている。任意後見は契約者本人が正常な時に、あらかじめ将来の後見人候補者を選任しておくものである。また法定後見は、本人に契約能力がなくなつた時に家庭裁判所で後見人などを選任するところである。成年後見制度を利用する際、受任者を誰にするかが一番重要である。信頼関係がある人に受任しなければならない。身内の中でも争いが少ない人、信頼関係がある人を選ぶ必要がある。もし適當な人がいない場合は、公証人役場に連絡をお願いするという手段もある。最後に、成年後見制度は万が一に備えての保険と考えればよい。わからないことがあれば気軽に、新潟県内にある新発田・新潟・三条・長岡・上越の公証人合同役場に来てほしい。」と講演されました。

吉田講師は、「成年後見制度は地域に密着、女性部員の底力」と地域に密着、女性部員の底力、「女性部活動に参加して」、「女性部活動と地域振興・まちづくり」、「女性部活動と地域振興・まちづくりの力タクリの花のよう」など、この制度を利用して高齢になつても財産に関する危険を回避することができる。成年後見制度には、任意後見と法定後見とに分かれている。任意後見は契約者本人が正常な時に、あらかじめ将来の後見人候補者を選任しておくものである。また法定後見は、本人に契約能力がなくなつた時に家庭裁判所で後見人などを選任するところである。成年後見制度を利用する際、受任者を誰にするかが一番重要である。信頼関係がある人に受任しなければならない。身内の中でも争いが少ない人、信頼関係がある人を選ぶ必要がある。もし適當な人がいない場合は、公証人役場に連絡をお願いするという手段もある。最後に、成年後見制度は万が一に備えての保険と考えればよい。わからないことがあれば気軽に、新潟県内にある新発田・新潟・三条・長岡・上越の公証人合同役場に来てほしい。」と講演されました。

発表者及びテーマのご紹介 (敬称略・発表順)									
1 吉田 「女性部活動と地域振興・まちづくり」 地域応援「よさこいチーム」の立ちあげ	2 紫雲寺 「女性部活動に参加して」 きずな	3 上 規子 「女性部活動と地域振興・まちづくり」 まかせておいての女性部員	4 守門 「女性部活動と地域振興・まちづくり」 立地アドバイス	5 頸城 「女性部活動に参加して」 地域に密着、女性部員の底力	6 小木町 「女性部活動に参加して」 女性部活動に参加して 私達、いま輝いて	7 高津 富子 「女性部活動と地域振興・まちづくり」 立地アドバイス	8 山田 弘美子 「女性部活動と地域振興・まちづくり」 立地アドバイス	9 寺泊町 「女性部活動と地域振興・まちづくり」 まかせておいての女性部員	10 宮路由子 「女性部活動と地域振興・まちづくり」 立地アドバイス

女性部主張発表大会

主張発表大会は、日頃の女性部活動等を通じて得た体験や成果等を発表し、相互

鑑することで、女性部リーダーとしての意識の高揚や資質の向上を図ることを目的と

して開催されています。

今回、代表者六名の方々より、女性部

活動を通じて培った経験と成果を発表して

いただきました。審査委員長の株式会社編集局 報道部の佐藤記者をはじめ、五

名の審査委員による厳正な審査の結果、最

優秀賞(県知事賞)には、吉田商工会女性

部の宮路由子さんが選ばれました。また、

他五名の方々には優秀賞(県連会長賞)が

贈られました。

なお、最優秀賞受賞者の宮路さんは、新

潟県代表として七月五日(火)に静岡県の裾

野市民文化センターで開催された、「関東

ブロック商工会女性部主張発表大会」に出

場されました(七面参照)。

さてから、発表の十分間は長い様でとても短く、どんな風に

まとめればよいのか、私達の女性部活動を振り返りながら、

新規事業(よさこい事業)立ち上げにテーマを絞りました。

熱い思いや一生懸命な思い、仲間との活動を文章にする日々

が続きました。

発表当日は、言葉も大事ですが思いを伝える表情も重要

と、緊張感でいっぱいの中、全てを出しきることが出来た様

に思いました。

お陰様で、六月十六日 新潟県大会最優秀賞(県知事賞)、

七月五日 関東ブロック大会では優良賞を頂くことが出来ま

した。当商工会女性部員をはじめ、静岡まで応援に来て頂い

ています。また、この受賞は今後の女性部活動の励みとな

り、益々元気いっぱいの活動ができるることを確信していま

す。ありがとうございました。

発表者
ひとことメモ

最優秀賞
(県知事賞)

商工会女性部主張発表大会
受賞に関してひとこと

吉田商工会女性部
宮路由子



今年度の主張発表大会で吉田商工会が発表する事に決まりから、発表の十分間は長い様でとても短く、どんな風にまとめればよいのか、私達の女性部活動を振り返りながら、新規事業(よさこい事業)立ち上げにテーマを絞りました。熱い思いや一生懸命な思い、仲間との活動を文章にする日々が続きました。

発表当日は、言葉も大事ですが思いを伝える表情も重要なと、緊張感でいっぱいの中、全てを出しきることが出来た様に思いました。

お陰様で、六月十六日 新潟県大会最優秀賞(県知事賞)、七月五日 関東ブロック大会では優良賞を頂くことが出来ました。当商工会女性部員をはじめ、静岡まで応援に来て頂いています。また、この受賞は今後の女性部活動の励みとなり、益々元気いっぱいの活動ができるることを確信しています。